

Martes 09 de agosto de 2016

El Financiero Disminuye pobreza en hogares con ingresos por remesas: CEMLA

JEANETTE LEYVA Los crecientes flujos de remesas hacia el país en los últimos años, que se han magnificado por la depreciación del peso, han contribuido a disminuir los niveles de pobreza en los hogares que reciben estos recursos, aseguró el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA). En promedio, las familias reciben al mes 336 dólares, unos 6 mil 335 pesos, que representan el 12.5 por ciento de las remuneraciones de los mexicanos que laboran en Estados Unidos, de 2 mil 691 dólares en promedio, poco más de 50 mil pesos mensuales. Los resultados de la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera 2015 revelan que unos 6.5 millones de adultos se benefician de estos envíos. El principal destino de las remesas, el 83 por ciento del total, es para la manutención de las familias, destaca el estudio del CEMLA. En su reporte, " Migración Internacional, remesas e inclusión financiera, el caso de México", el organismo destacó que los recursos de los envíos resultaron significativamente mayores al medirlos en pesos, lo que ha permitido mejorar de forma importante los niveles de vida de muchos hogares. P.C. CEMLA, remesas, migración, pobreza Destacan Sinaloa y Colima en la actividad industrial

THAMARA MARTINEZ La producción industrial en Sinaloa avanzó 10.6 por ciento anual entre enero y abril de este año, con lo que lideró el crecimiento en el sector. Además, superó significativamente el 0.8 por ciento reportado por toda la industria a nivel nacional en el periodo, según registros del INEGI. También con mayor dinamismo reportaron Colima, Hidalgo y Yucatán, con avances de 9.5, 8.8 y 8.2 por ciento, respectivamente. En el extremo contrario resultó Nayarit, donde la producción se contrajo 12.7 por ciento en los primeros cuatro meses de este año, con relación al mismo periodo de 2015. Le siguieron Campeche, donde la industria se contrajo 7.2 por ciento; Chiapas, con 3.6 por ciento y Zacatecas, donde el descenso fue de 3.5 por ciento. En total fueron 13 entidades que reportaron un descenso en la actividad industrial, la cual ha sido afectada principalmente por una débil demanda externa, en particular de EU. En abril, 17 de los estados revelaron incrementos en el sector en comparación con el año previo, mientras que en las otras 15 entidades la actividad de la industria cayó. P.C. INEGI, sector industrial, entidades federativas Valor de las autopartes aumenta 11.5% a mayo

Axel Sánchez El valor de la producción de autopartes en México alcanzó los 304 mil 546 millones de pesos en los primeros cinco meses del 2016, lo que representó un aumento de 11.5 por ciento respecto a igual periodo del año pasado y nivel más alto en la historia del sector, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Representantes del sector explicaron que este incremento se debió principalmente al fortalecimiento del dólar frente al peso, ya que en moneda estadounidense el valor de la producción de las autopartes bajó 6.3 por ciento en el periodo referido. Según datos del Instituto Nacional de las Autopartes (INA), más de 70 por ciento de las piezas para vehículos que se fabrican en México se exportan, además de que las ventas a las armadoras también son en moneda extranjera. P.C. INEGI, industria automotriz, autopartes Reforma Defienden precios de gasolina y luz

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (09 agosto 2016).- Pese a los aumentos en agosto, México es uno de los países con las gasolinas y las tarifas eléctricas más baratas en el mundo, afirmaron Miguel Messmacher, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y Jaime Hernández, director de CFE, respectivamente, al comparecer en la Comisión Permanente en el Senado. Messmacher presumió que las gasolinas en México han tenido un precio promedio de 13.29 pesos por litro este año, cifra inferior a los 13.57 pesos observados en 2015. "Para 2016 observamos un precio promedio por debajo del registrado el año pasado y han predominado los precios de referencia a la baja", dijo. El funcionario dijo a los legisladores que en la mayoría de los países en el mundo los consumidores pagan un precio mucho mayor por las gasolinas que los mexicanos. P.C. SHCP, gasolina, precios Lidera País fugas por manipular precios

Por Ulises Díaz Cd. de México México (09 agosto 2016).- México es el país de América Latina en el cual las fugas por manipulación de precios del comercio internacional de bienes es mayor, con 48 mil 348 millones de dólares en 2013, según calcula la Comisión Económica para América Latina (Cepal). La institución explica que estos flujos financieros ilícitos son movimientos, de un país a otro, de dinero que ha sido ganado, transferido o utilizado de manera ilegal. Estos pueden originarse en actividades comerciales, mediante la falsificación de la facturación del comercio o precios de transferencia abusivos), en actividades delictivas o corrupción. P.C. Cepal, fuga de capitales Caen en 781 mdd reservas internacionales Por Reuters y EFE Cd. de México México (09 agosto 2016).- El Banco de México (Banxico) informó que las reservas internacionales cayeron en 781 millones de dólares durante la semana que terminó el viernes 5 de agosto. Por lo tanto, los activos internacionales del País se ubicaron en 176 mil 607 millones de dólares el viernes pasado. La caída en las reservas internacionales fue producto principalmente de la compra de dólares realizada por el Gobierno Federal al Banco de México por 571 millones de dólares y a la disminución de 210 millones de dólares debido al cambio en la valuación de los activos internacionales que maneja el instituto central. Respecto al cierre de 2015, las reservas acumulan una reducción de 128 millones de dólares, precisó Banxico. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Llega a 2.65% tasa de inflación anual

Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (09 agosto 2016).- El aumento de 1.09 por ciento registrado en los precios de los energéticos en julio no tuvo la fuerza necesaria para disparar un alza en la tasa de inflación anual, pues ésta llegó a 2.65 por ciento, cifra menor al 2.74 por ciento registrado en 2015, muestran cifras del Inegi. Pese al alza registrada por los energéticos en julio de 2016, los precios de estos bienes y servicios todavía fueron inferiores en 0.55 por ciento a los que se tuvieron en el mismo mes de 2015 y esto fue determinante en el resultado de la tasa de inflación anual. En el caso de la tasa de inflación mensual de julio de 2016, el factor determinante para que ésta se ubicara en 0.26 por ciento, pese al alza de los energéticos, fue la caída de 0.77 por ciento en los precios de los productos agropecuarios. P.C. INEGI, inflación El Economista En julio bajó la inflación pero los precios de la canasta básica subieron REDACCIÓN Durante julio de este año el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un

incremento de 0.26%, así como una tasa de inflación anual de 2.65%, en el mismo periodo del 2015 registró un alza de 0.15% mensual y de 2.74% de inflación anual, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El INEGI señaló que la inflación mensual fue resultado del alza en los precios de la gasolina, metro o transporte eléctrico, servicios turísticos y autobús urbano, lo que fue parcialmente compensado por bajas en el servicio de telefonía móvil y algunos productos agropecuarios. Así, el dato de la inflación en julio, de 0.26%, fue menor al 0.33% esperado por el mercado, aunque sumó dos meses al alza y fue superior a la tasa de 0.15% del mismo mes de 2015. P.C. INEGI, inflación

Reservas internacionales caen a 176,607 millones de dólares REUTERS El Banco de México dio a conocer este martes que las reservas internacionales del país cayeron en 781 millones de dólares durante la semana que terminó el pasado viernes 5 de agosto. Por lo tanto, los activos internacionales del país se ubicaron en 176,607 millones de dólares el viernes pasado. P.C. Banco de México, reservas internacionales Productividad de EU cae por tercer trimestre consecutivo REUTERS La productividad no agrícola de Estados Unidos cayó inesperadamente en el segundo trimestre, lo que apunta a una debilidad sostenida que podría generar preocupaciones sobre las utilidades corporativas y la capacidad de las empresas de mantener el ritmo robusto de contrataciones del último tiempo. El Departamento del Trabajo informó este martes que la productividad, que mide la producción por hora por trabajador, cayó a una tasa anual de 0.5% en el período de abril-junio. Fue el tercer declive trimestral consecutivo. P.C. Estados Unidos, economía mundial El extraño mundo de los tipos negativos EXPANSIÓN En mayo el BCE anunció que retiraría los billetes de 500 euros de la circulación por su vinculación en el blanqueo de dinero. Con esta retirada, el BCE también dificulta evitar los tipos de interés negativos, con el depósito del efectivo bajo el colchón. Incluso, puede ser el primer paso hacia la supresión progresiva de todo el dinero en efectivo para evitar que la gente lo acumule. P.C. industria automotriz, producción La Jornada Enfrentará México mayor declive de la producción petrolera en 2017 Israel Rodríguez | martes, 09 ago 2016 07:12 Ciudad de México. El país se enfrentará en 2017 a un panorama con probabilidad de mayores caídas en los precios de las materias primas y una revisión a la baja de la plataforma de extracción de petróleo crudo. El gobierno federal proyecta que la plataforma de producción de petróleo continúe descendiendo ahora a niveles de 2 millones 28 mil barriles diarios. Petróleos Mexicanos (Pemex) mencionó que la producción petrolera podría observar una baja adicional en 2017, y ubicarse en 2 millones 130 mil barriles diarios (promedio anual). Ello implicaría una caída de 3 por ciento respecto de lo observado de enero a julio de 2016. P.C. petróleo, producción Inflación anual de 2.65 por ciento en precios al consumidor Miriam Posada | martes, 09 ago 2016 09:51 Ciudad de México. Durante julio, el Índice Nacional de Precios al Consumidor registró un incremento de 0.26 por ciento, y una tasa de inflación anual de 2.65 por ciento, influido por el incremento de los energéticos y tarifas autorizadas por el gobierno, que aumentaron 1.43 por ciento, señaló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los datos correspondientes a julio de 2015 mostraron un incremento mensual de 0.15 por ciento, y de 2.74 por ciento de inflación anual. Asimismo, el Inegi registró que durante julio también se incrementaron los precios de mercancías y servicios en 0.03 y 0.29 por ciento, respectivamente. P.C. INEGI, inflación Mezcla mexicana se vende en 36.65 dólares Notimex | lunes, 08 ago 2016 18:31 Ciudad de México. La mezcla mexicana de exportación comenzó la semana con un avance de 1.21 dólares respecto de la sesión del viernes pasado, al venderse en 36.65 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Banco Base señaló que el petrolero cerró con ganancias, ante un aumento en el optimismo de los participantes del mercado sobre un movimiento de los fundamentales del petróleo hacia un reequilibrio. Ello, luego de que el presidente de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y ministro de Energía de Qatar, Mohammed bin Saleh Al-Sada, informó que espera un alza en los precios durante la segunda mitad de 2016, por fortalecimiento en la demanda. P.C. petróleo, mezcla mexicana, precios Inegi: más de 7.3 millones hablan alguna lengua indígena Miriam Posada García | martes, 09 ago 2016 07:26 Ciudad de México. Al cierre de 2015 había en México 7 millones 382 mil 785 personas que hablaban alguna lengua indígena, y 13 de cada 100 sólo podían expresarse en su idioma materno. La mayoría viven en Oaxaca, Yucatán, Chiapas, Quintana Roo y Guerrero, y se encuentran entre la población mexicana con niveles de vida de mayor desventaja, señaló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al retomar datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), el Inegi señaló que a pesar de los esfuerzos del Estado, se ha documentado que entre los grupos de población con niveles de vida en mayor desventaja se encuentran los pueblos originarios, ya que siete de cada 10 hablantes de lengua indígena se encuentran en situación de pobreza. P.C. INEGI, lengua indígena, pobreza El País La OPEP prevé una subida de los precios del petróleo THOMAS GUALTIERI El presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Mohammed Bin Saleh Al-Sada, ha declarado este lunes que los precios del crudo podrían incrementarse ya que "en el tercer y cuarto trimestre de 2016 se prevé un aumento de la demanda de petróleo". En una nota que el cartel de los países productores ha publicado este lunes, Al-Sada, que además de presidir la OPEP es ministro de Energía e Industria de Qatar, explicó que la reciente volatilidad del mercado es solo momentánea, ya que desde febrero, mientras la demanda aumentaba, el precio del petróleo ha experimentado un incremento paulatino debido a un recorte de la producción, que podría llevar el mercado a estabilizarse. P.C. OPEP, petróleo, precios